

Apprendre à être citoyen du monde en s'engageant avec La Chaîne de l'Espoir

Soutenez La Chaîne de l'Espoir en participant au programme pédagogique d'éveil à l'engagement innovant mis en place par L'École de la Philanthropie en partenariat avec l'Éducation nationale.



Nous vous accompagnons une année scolaire avec des **outils pédagogiques conçus avec des professionnels de l'éducation.**

Ces actions en direction des élèves visent à enrichir leur construction de la citoyenneté, à leur faire découvrir les principes et les valeurs humanitaires, et à promouvoir l'engagement solidaire. Elles sont en lien et en complément des contenus du programme officiel d'éducation civique et du travail des compétences 6 et 7 du socle commun de connaissances et de compétences.

Vos élèves seront sensibilisés à la **philanthropie** et à la **solidarité**, choisissant une des causes soutenues par La Chaîne de l'Espoir : **l'éducation dans le monde ou l'accès à la santé.**

Participer à une **action solidaire** pour améliorer l'éducation et l'accès aux soins d'enfants dans le monde intégrée à un programme pédagogique validé et soutenu par l'Éducation Nationale :

SENSIBILISER vos élèves à l'importance de la solidarité et l'engagement et les faire réfléchir à l'accès aux soins et à l'éducation dans le monde.

PROPOSER une éducation à la citoyenneté qui mêle réflexion et mise en action individuelle et collective.

ABORDER le programme scolaire de façon complémentaire, originale et innovante.

CONTACTS UTILES

Marie Goget et Bertille Ortmans
01 44 12 66 53
initiatives@chainedelespoir.org

www.chainedelespoir.org/citoyennete
www.ecoledelaphilanthropie.org




**La chaîne
de l'espoir**

Ensemble, sauvons des enfants